

校長だより

きほく

R7・6・20

和歌山県立 紀北支援学校



寄宿舍ありがとう

色々な工事車両が、校内の中で動く様子を毎日日課のように見学している児童生徒のみなさん。寄宿舍の建物が日に日になくなっていく姿を、じっとみつめる中で、「寄宿舍さようなら」「ありがとうね」という子どもたちからの暖かい言葉に毎日、感動してしまいます。つぎは、スクールバスが停まる場所だねと期待を膨らませています。



今月1番校長室訪問をしてくれたお友達を紹介します。



自分で校長室の写真カードを選んで、いつも遊びに来てくれます。ニコニコ笑顔で写真を撮ったり、校長室探検をして帰ります。帰る時には、担任の先生のタイムタイマーの終了のアラームの音と次は教室ね・・・の写真カードをみて納得します。コミュニケーションがとれ、意欲、見通しが持てることが、こんなに積極的な姿になるのだと実感しました。🐰



チョコツと紹介



すごく手先が器用な生徒の作品です。1枚6センチ角の折り紙を自由自在に変身させます。



やったー!!

高等部作業の時間に本格的な家具の組み立ての練習をさせて頂いています。その第1号ができあがりました。校長室で使ってください。と生徒のみなさんからのプレゼントです。引き出しやすく凄く使いやすいです。